



廿日市市立佐伯中学校 令和7年度

## 【自律】学校だより

ホームページ <http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/>

学校教育目標：「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

11月号 (No.25)

令和7年

11月28日(金)

## 友和小学校創立150周年

11月14日に友和小学校で周年行事が開催されました。2年前に津田小学校が150周年を迎えたときは、津田小卒業以外の佐伯中生徒も部活動ごとに参加して、ドローン撮影に協力してお祝いしました。

今回の式典では友和小体育館のステージに、佐伯中美術部が作成した横断幕が掲げられ、お祝いに花を添えました。式典には友和小の卒業生で現在佐伯中の生徒や、佐伯中を卒業した高校生も来ていました。多くの友和小卒業生が長い歴史を感じたのではないでしょうか。



佐伯中学校は、旧佐伯町立玖島中学校、友和中学校、三興中学校が統合して、昭和44年（1969年）に開校しました。今年が2025年ですので、開校何年目になるでしょうか。両小学校と比べると歴史はまだ浅い学校です。

## 吉和中学校との交流

11月15日佐伯・吉和学校運営協議会の方々が中心となって、企画から運営までを行って交流会が行われました。このイベントの発案者は、生徒会長の岡さんです。吉和の生徒と佐伯の生徒が交流する素敵なイベントを考え、当日も参加して、リーダー性を發揮しました。挨拶で、「この企画を支えてくれた優しい大人たちに感謝します。」と述べていました。また参加した1年生も「最初は参加しようか迷ったけれど、普段できない体験もできたり、参加して良かった。」と感想を述べていました。来年もこのような企画があった時は、今回参加してくれた1年生が、今回の経験をもとに協力してくれると助かります。





アイスブレイク

モルックに挑戦

マシュマロ焼き

焼きイモ準備

協力してくださった皆様ありがとうございました。

## 生徒会長選挙に向けて

12月3日（水）に実施される生徒会長選挙に向けて、立候補者の稻井春馬さんと推薦者の平本幸弥さんが、11月18日のお昼に放送された「みそあじチャンネル」にゲスト出演しました。司会の生徒会執行委員（岡さん、西川さん、山崎さん）からインタビューを受ける形で放送されました。

平本さんには、推薦者になった理由や、会長候補者の人物像について質問があり、稻井さんには、立候補した理由や意気込みなどの質問がありました。

平本さんも稻井さんもしっかりと答えていました。

今後、選挙活動などをとおして2人の考え方を聞く機会があります。1・2年生の皆さんには次年度にどんな生徒会活動を進めていくのか、3年生の皆さんには自分たちが経験してきた生徒会活動をどのように継承していくのかしっかりと聞いていきましょう。

朝の寒い登校時間帯に、生徒玄関前で挨拶運動を行っています。試験週間になりますが、風邪をひかないように選挙活動を続けてください。



## 赤い羽根共同募金

11月17日から、生徒会による「赤い羽根共同募金活動」が今年も始まりました。生徒会執行委員が交代しながら、生徒の皆さんの登校時間帯に合わせて声をかけています。集められた募金は、社会福祉協議会へ生徒会の執行委員たちが持っていくことになっています。ポスターには、「高齢者福祉活動支援」「ボランティア活動支援」「児童・青少年福祉活動支援」「住民全般支援」の4つが掲げられています。皆さんから寄せられた善意が、佐伯中を含めた地域の皆さんに届くことになっています。

